



Preguntan a AMLO sobre reforma judicial

Exhiben a Jueces ante congresistas

Explica Presidente liberación de capos y elección popular de juzgadores

ROLANDO HERRERA
Y JORGE RICARDO

Cuestionado sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial por legisladores de Estados Unidos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador exhibió las resoluciones de varios Jueces que ordenaron la liberación de distintos delincuentes, entre ellas la de Rafael Caro, líder del extinto Cártel de Guadalajara.

En una reunión sostenida con 11 legisladores de ambas cámaras y de los dos partidos políticos estadounidenses, el Mandatario dijo que una práctica común en México es el “sabadazo”, es decir, ordenar la liberación de presuntos líderes criminales en fin de semana para no dar tiempo a las autoridades para poder reaccionar.

“Estuvieron conmigo legisladores de Estados Unidos y una pregunta fue, a partir de la manipulación (informativa). ¿Qué está pasando con el Poder Judicial?”

“Nada está pasando. Se busca que los Jueces, Magistrados y los Ministros sean electos por el pueblo porque esa es la democracia y se le está dando la oportunidad a ellos (los que están) de que participen”, detalló.

El lunes, el Presidente recibió en Palacio Nacional a una delegación de congresistas estadounidenses que estuvo acompañada por el Embajador de ese país en México, Ken Salazar.

“Acabábamos de tocar el tema del narcotráfico, les digo: ‘Les voy a poner tres ejemplos de los Jueces’. Uno: ¿conocen ustedes a Caro Quintero? ‘Sí’ (respondieron). Bueno, pues resulta que al señor Caro Quintero, en el Gobierno anterior, en la noche de un viernes ordenan que lo liberen.

“Eso se llama y se aplica en México desde hace mucho tiempo, lamentablemente, y es parte de las violaciones a la Constitución y la falta de justicia y parte de la corrupción, a eso se le llama ‘sabadazo’”, recordó.

AMLO también les habló de las liberaciones de



Abraham Oseguera Cervantes, hermano de Nemesio Oseguera Cervantes, “El Mencho”, líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y de Luis Antonio Yépez Cervantes, “El Monedas”, hijo de quien encabezó el Cártel de Santa Rosa de Lima José Antonio Yépez Ortiz.

“Eso es lo que está de por medio. ¿Cuál violación al Estado de derecho? Si eso no es Estado de derecho, eso es estado de chueco, estado de

cohecho. Y lo que se busca es resolver este problema porque si no va a ser la misma puerta giratoria”, indicó.

López Obrador dijo que ya no les planteó otras irregularidades del Poder Judicial, como el hecho de que los Ministros ganan más que él contraviniendo la Constitución, que se protege a empresarios para no pagar impuestos, que se conceden amparos a empresas para que cobren más por la energía eléctrica y

de la reunión de Norma Piña con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

“(No dije) que la presidenta de la Suprema Corte va a una cena a la casa de otro Ministro, una casa de lujo en las Lomas y se entrevista con el presidente de un partido, cenan, y seguramente llegan a acuerdos, que por cierto debería informar de qué hablaron. Y, además, cómo es que aceptó ir a esa cena en pleno proceso electoral”, planteó.